

熊本地震の対応に、神戸、東日本の経験を活

かそう

九州ではまだ余震が続いています。被害にあわれた皆様に、心からお見舞い申し上げます。神戸や東日本の震災の教訓を活かしていかなければならないと思います。自衛隊などの派遣は、最初から思い切ってやるのが大事で、小さな部隊から徐々に増やしていくようなやり方は、効果が半減することを、過去の災害から学びました。政府が激甚災害指定や災害救助法等の適用を迅速に進めることで、地方自治体は、思い切った救済の手段がとれます。家屋が崩壊して避難所や車の中で過ごさなければならぬ人々に、今すぐにでも、公営住宅を確保したり、民間のアパートを借り上げたり、仮設住宅の建設に着手できます。崩落した橋や道路の復旧も、国の災害認定を待たずとも、自治体の裁量で着手し、あとに必要な手続きをすることで大丈夫など、私達が政権を担当したときに多くの法制度の見直しをしました。これから復旧の段階に入っていきます。いま、何を優先して対応しなければならぬか、実は、地方自治体にその情報は一早く集まります。だから、国は、地方自治体が、その対応ができるように、権限を思い切って地方自治体に付与して、周りからそれを支える形で広域連携を動かすことです。私たちのこれまでの経験が、今度の災害対応で十分に活かされて、効果的な支援体制が打たれていくように、私達もしっかり協力していきます。

三重県4区候補者に阪口直人さん

衆議院の三重県第4区に阪口直人さんの民進党公認が決まりました。阪口さんは、民主と維新で衆議院を二期経験しています。今度は、民進党で政権奪還を目指すことと平和な日本を守り抜きたいという思いを貫くために、私たち、三重県の仲間と一緒に、大いなる挑戦をしたいと張り切っています。

これで、三重県は、1区から5区まで、民進党の全ての衆議院候補が決定しました。1区松田直久、2区中川正春、3区岡田克也、4区阪口直人、5区藤田大助。参議院との同日選挙の可能性が取りざたされる中で、ここで体制が整ったことは何より大事なことです。スクラム組んで頑張ります。

劇的な結果の韓国総選挙

韓国で国政選挙が行われ、政権与党であったセヌリ党(旧ハンナラ党)が大敗しました。私と一緒に協力して、北朝鮮問題や日韓の課題解決に取り組んできた盟友の黄祐呂議員が落選してしまいました。彼は、教育大臣で副総理を兼ねていました。黄祐呂大臣とは、ドイツとフランスの間で実現したように、日韓共通の歴史教科書づくりを目指し、まず、その副読本を作ろうと構想を練っていたのに、本当に残念です。元検事であることから、当面は大学で法律を教えると言っていました。

民進党の党员・サポーター募集

民進党の党员・サポーターへの登録のお願いをしています。すでにご登録いただいた皆様、ありがとうございます。再三のご案内となりますこと、ご容赦ください。

9月には、党首選挙があります。党员・サポーターの皆様にも参加をいただいて、代表選挙をしていきます。

民主党の党员・サポーターとしてこれまで民主党を支えてくださった方は引き続きご登録をお願いします。また、新たにご登録いただける方には、申込書をお送りいたしますので、お手数ですが、鈴鹿事務所(電話 059-381-3515)までお問い合わせください。

党员・サポーターの登録締め切りは5月末です。一人でも多くの皆様のご参加を、心からお願いします。

○国政報告会

国政報告会を各地区で開催させていただきます。お住まいの地区以外でも、ご都合のよい会場にお越しください。時間・会場の詳細は鈴鹿事務所(電話 059-381-3513)までお問い合わせください。

< 鈴鹿市内 >

5月15日(日) 徳田、徳居

18日(水) 南長太、一の宮

21日(土) 東・西玉垣、南玉垣、岸岡、矢橋付近

25日(水) 住吉・道伯、庄野・羽山共進

28日(日) 若松、江島、国府、庄野、石薬師

30日(月) 寺家、白子

四日市市内、亀山市内は、日程決まり次第、順次ご案内させていただきます。

ぜひ、お誘い合わせの上、ご参加ください。